



Vortrag mit Austausch

Vorstellung der Ergebnisse der 19. Shell-Jugendstudie

"Jung sein in Krisenzeiten" heißt noch lange nicht, dass Jugend in der Krise ist.

Wie gehen junge Menschen mit der Vielzahl der gesellschaftlichen Krisen um? Hinterlassen diese gesellschaftlichen Großereignisse, wie Corona, Krieg in der Ukraine und im Nahen Osten, Preissteigerung und die Klimakrise, ihre Spuren in der heutigen Jugend? Und wenn ja: in welche Richtung und in welchem Umfang?

Wie immer liefert die Shell Jugendstudie Antworten auf diese gesellschaftlich hoch relevanten Fragen und unser Referent Ingo Leven (Co-Autor der Shell Jugendstudien seit 2002) wird uns ein aktuelles und vor allem differenziertes Bild der heutigen Jugend in Deutschland mitgeben können.

Im Anschluss an den Impulsvortrag findet in Kleingruppen ein Transfer in die Praxis statt.

Zielgruppe: Jugendleiter*innen aus Vereinen, Hauptamtliche aus der Kinder- und Jugendarbeit

Kurz & knapp

Wann Donnerstag, 06. Februar 2025
Uhrzeit 17.00 – 18.30 Uhr
Ort Online über Zoom
Referent*in Ingo Leven (Co-Autor der Shell-Jugendstudie)

Kooperationspartner

Kreisjugendreferat Biberach

Anmeldung

bis 31.01.25 verbindlich über info@kjr-biberach.de

Die Teilnahme ist kostenlos. Diese Veranstaltung kann zum Erwerb und Verlängerung einer Juleica angerechnet werden.



 [kreisjugendringbiberach](https://www.instagram.com/kreisjugendringbiberach)
[trink.blapf](https://www.instagram.com/trink.blapf)

Landkreis
Biberach



 **KJR**
Kreisjugendring
Biberach e.V.